

Langreo | FIESTA MAYOR



A la izquierda, concierto de alumnos del Conservatorio del Valle del Nalón. En el centro, un equipo del Alcázar CF. A la derecha, María Neira.

Alberto Alguero
Langreo

La asociación Intervalo recibirá en esta edición de las fiestas el reconocimiento al «Langreano de Honor». Fundada y anteriormente dirigida por Benjamín Braga, Intervalo es todo un ejemplo por su solidaridad e implicación para con la sociedad inmigrante. Hacer que quienes proceden del extranjero no extrañen en demasía su tierra no es tarea fácil, pero la asociación ralla a un altísimo nivel. Frecuentemente organiza actos interculturales con diferentes colectivos de inmigrantes. Es además miembro fundador de la Plataforma Proinmigrantes de Asturias.

La distinción al «Langreano de Honor», el mayor de los reconocimientos para alguien vinculado con Langreo, lleva otorgándose desde 1976, cuando fue nombrado José León Delestal, escritor, periodista, dramaturgo y poeta. Desde entonces, el premio ha recaído en distintas personalidades que encarnan a la perfección la idiosincrasia del concejo. Marino Gutiérrez Suárez, Pedro Mario Herrero, Vicente Vallina, Gil Carlos Rodríguez o Rafael Suárez Vallina son algunos de los nombres que dotan

El mayor honor de Langreo, para Intervalo

La asociación de apoyo a los inmigrantes se suma a la relación de personas y entidades que reciben la principal distinción del concejo



Asistentes a un encuentro organizado por Intervalo.

de gran prestigio al galardón. En la relación de premiados los hay asociados a diferentes ámbitos de la vida social. Entre los vinculados al deporte, están el árbitro de fútbol Mejuto González, Langreo Motor Club o el Alcázar de Sama. El galardón también ha ido a parar a entidades como el Conservatorio de Música del Valle del Nalón o la Ciudad Tecnológica de Valnalón.

La última fue María Neira, licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Oviedo y actual directora del Departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de la Organización Mundial de la Salud. Neira será la pregonera de esta edición, aunque estará representada por Bernabé Fernández, gerente del Área Sanitaria VIII. Mañana, en el día grande de El Carbayu, la asociación Intervalo recogerá el testigo. Con honores, por supuesto.

Langreanos de Honor

- 1976 – D. José León Delestal
- 1977 – D. Juan Luis Iglesias Prada
- 1978 – D. Enrique Fernández Rodríguez
- 1979 – D. Marino Gutiérrez Suárez
- 1980 – D. Manuel Cabal González
- 1981 – Colegio La Salle de Langreo
- 1982 – Hunosa
- 1983 – Pueblo de Langreo
- 1984 – D. Pedro Mario Herrero López
- 1985 – D. Maximino Glez. Felgueroso
- 1986 – Brigada de Salvamento Minero
- 1987 – Residencia Virgen del Carbayu
- 1988 – D. Vicente Vallina García
- 1989 – Banco de Asturias
- 1990 – Banda de Música de Langreo
- 1991 – D. Rafael Suárez Vallina
- 1992 – Empresa Perfiles de Langreo
- 1993 – D. Ángel Fernández Noriega
- 1994 – C.N. Entibadores Mineros
- 1995 – Casa Familia de Ciaño
- 1996 – Laureado Coro Santiaguín
- 1997 – Hospital Valle del Nalón
- 1998 – Centro Ocupacional de Pando
- 1999 – D. Enrique Mejuto González
- 2000 – Cajastur
- 2001 – Química Farmacéutica BAYER S. A.
- 2002 – Dña. María José Pueyo Mateo y la Soc. Cultural La Montera de Sama
- 2003 – Soc. de Festejos y Cultura San Pedro de La Felguera
- 2004 – D. Gil Carlos Rodríguez Iglesias Y Duro Felguera S.A.
- 2005 – D. Juan José Vázquez Estévez
- 2006 – D. David Villa Sánchez
- 2009 – Dña. Lucinda Torre Cañal
- 2010 – D. Rafael Velasco Cadenas
- 2011 – Radio Langreo
- 2012 – Langreo Motor Club
- 2013 – IES Jerónimo González
- 2014 – Sanatorio Adaro
- 2015 – Florentino Martínez Roces
- 2016 – Alimentos El Arco
- 2017 – Alcázar Club de Fútbol
- 2018 – Conservatorio Profesional de Música Valle del Nalón
- 2019 – Valnalón S.A.U.
- 2022 – María Neira
- 2023 – Asociación Intervalo



ENTREGA INMEDIATA

Elige coche y estrena mañana!



GRUPO GONZÁLEZ ORVIZ

Pola de Laviana - Teléfono 985 60 26 55
www.grupogonzalezorviz.es